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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI FACOLTA' DI FARMACIA 

DEL GIORNO  19 NOVEMBRE  2008  

Il giorno  19 Novembre 2008, alle ore  16.20, nell'Aula Magna  della Facoltà di 

Farmacia si è riunito, in seguito a regolare convocazione, il Consiglio di Facoltà 

di Farmacia dell'Università degli Studi di Bari. 

Sono presenti: 

n. 14  professori ordinari  su 17  aventi diritto 

n. 25  professori associati  su 29  aventi diritto  

n. 34 ricercatori  su 40 aventi diritto 

n. 3 rappresentanti degli studenti su 11 aventi diritto 

n. 1 rappresentante del personale tecn.-ammin. su 3 aventi diritto 

Viene riportato l’elenco dei presenti (P), assenti giustificati (AG) ed assenti (A). 

Professori Ordinari P AG A 
 
1) ALTOMARE Cosimo X     
2) AVATO Pinarosa X 
3) BERARDI Francesco X   
4) CAROTTI Angelo  X   
5) CONTE Diana X 
6) DE LUCA Annamaria X 
7) de PALMA Mauro  X   
8) DE VITO Danila X   
9) DI NUNNO Leonardo X   
10) FLORIO Saverio X  
11) FRANCHINI Carlo X  
12) MARESCA Luciana  X   
13) NATILE Giovanni X  
14) PALMIERI Ferdinando X  
15) PERRONE Roberto X 
16) STIPANI Italo X  
17) TRAPANI Giuseppe X 
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Professori Associati P AG A 
   
1) BELLOTTI Roberto X   
2) CAMPAGNA Francesco X 
3) CAPRIATI Vito X  
4) CARRIERI Antonio X  
5) CELLAMARE Saverio X 
6) COLABUFO Nicola X 
7) COLUCCIA Mauro X   
8) CORBO Filomena X 
9) DE LAURENTIS Nicolino X 
10) DESAPHY Jean-François X 
11) FERORELLI Savina X   
12) FIERMONTE Giuseppe X 
13) FRAGALE Carlo  X 
14) FRANCO Massimo X  
15) GALLUCCI Enrico   X    
16) IACOBAZZI Vito X   
17) LATROFA Andrea X    
18) LENTINI Giovanni X 
19) LEOPOLDO Marcello X 
20) LOGRANO Marcello X  
21) LOIODICE Fulvio X 
22) LUISI Renzo X 
23) OTTOLINO Sabino X   
24) PACIFICO Concetta X   
25) PREZIOSO Girolamo X   
26) SCALERA Vito  X 
27) SCILIMATI Antonio X 
28) TRICARICO Domenico X 
29) VITALI Cesare X   
 
Ricercatori P AG A 
 
1) AGRIMI Gennaro X 
2) ARGENTIERI Maria Pia X 
3) ARMENISE Domenico X   
4) ARNESANO Fabio X 
5) CALVELLO Rosa X 
6) CARBONARA Giuseppe X  
7) CAROCCI Alessia X 
8) CATALANO Alessia X 
9) CATTO Marco X 
10) CELLUCCI Carla   X   
11) CIANCIARULO Rosalba X 
12) CUTRIGNELLI Annalisa X 
13)  DE BELLIS Michela X  
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14) DE CANDIA Modesto X 
15) DE GENNARO Leonardo X 
16) DENORA Nunzio X  
17) DE PALMA Annalisa X 
18) FRACCHIOLLA Giuseppe   X 
19) GIOVINE Maria   X 
20) INTINI Francesco P. X 
21) LACIVITA Enza X 
22) LAGHEZZA Antonio X 
23) LAQUINTANA Valentino X 
24) LEONETTI Francesco X  
25) LIANTONIO Antonella X 
26) LOPEDOTA Angela A. X 
27) MALLAMACI Rosanna  X 
28) MANDRACCHIA Delia X   
29) MARGIOTTA Nicola X 
30) MELE Antonietta X 
31) NICOLOTTI Orazio X 
32) PALLUOTTO Fausta  X 
33) PERNA Filippo Maria X 
34) PERRONE Maria Grazia  X  
35) PIERNO Sabata X  
36) ROSATO Antonio X 
37) TODISCO Simona X  
38) TRAPANI Adriana X 
39) VITALE Paola X 
40) VOZZA Angelo X 
 
Rappresentanze P AG A 
 
a) Studenti 
1) BOTTALICO Michele X    
2) CATAPANO Alberto   X    
3) DE VITTORIO Cristina X    
4) DIPIETRO Giovanni   X    
5) LEONETTI Fabio   X 
6) MONTICELLI  Diego   X   
7) NANNAVECCHIA Mario   X   
8) PENNELLA Francesca   X 
9) PROSCIA Alessandra X 
10) STALLONE Marianna   X 
11) TAVERNA Marcello   X  
 
 
b) Personale tecnico-ammin.  
1) CARTA Vincenzo X   
2) GIANNULLO Nicola   X 
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3) POROPAT Luigia   X 
 

Presiede il Consiglio il prof. Roberto Perrone. Funge da segretario la prof.ssa  

De Luca Annamaria. 

E' altresì presente, regolarmente convocata, la dr.ssa Annunziata Celiberti in 

qualità di responsabile della Segreteria di Presidenza della Facoltà con il 

compito di assistenza alla redazione dei processi verbali dei Consigli di Facoltà, 

come previsto dall'art. 63, comma 7, del Regolamento Generale di Ateneo.   

Constatata la presenza del numero legale, il Preside dichiara valida l'adunanza 

e dà inizio alla discussione degli argomenti  all' 

ORDINE DEL GIORNO 

1) Approvazione dei verbali delle sedute del 19/9/2008, 24/9/2008, 1/10/2008 

2) Comunicazioni della Presidenza (la documentazione è disponibile per la 

consultazione presso la Segreteria) 

3) Linee programmatiche della Facoltà per il triennio 2008-2011 e richiesta di 

interventi tecnici  

4) Attribuzione delle supplenze per il CdL in ISF 

5) Attribuzione di compiti didattici  

6) Approvazione dei moduli  e dei registri dell’attività didattica 

7) Definizione delle date delle sedute di laurea, anno 2009  

8) Proposta di modifica della denominazione della Facoltà di Medicina e 

Chirurgia in “Facoltà di Medicina, Chirurgia e Scienze della Salute” 

9) Commissioni di Facoltà 

10)  Varie ed eventuali 
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Nel corso della seduta, alcuni componenti sono entrati nella sala di riunione, 

altri se ne sono allontanati, senza che sia mai venuto a mancare il numero legale 

ai fini della validità della riunione.  

 

In apertura di seduta il Preside ringrazia i Componenti del Consiglio per la loro 

presenza e per la fiducia accordatagli per il nuovo mandato. Auspica di poter 

contare sulla collaborazione e sul sostegno di tutti i Colleghi nel governo della 

Facoltà, in un momento peraltro particolarmente delicato della vita 

universitaria. Esprime, a livello personale e a nome di tutti i Componenti del 

Consiglio, sentimenti di riconoscenza per il proficuo lavoro svolto nel triennio 

2005-08 dal prof. Ferappi nell’ambito della Facoltà. Rivolge inoltre un caloroso 

saluto ai nuovi rappresentanti del personale tecnico-amministrativo.  

Il Preside si sofferma sulle novità  introdotte, già evidenziate nella lettera di 

convocazione della seduta odierna: a) la proiezione sullo schermo dell’elenco 

delle comunicazioni la cui documentazione è disponibile per la consultazione 

presso la Segreteria di Presidenza; b) la regolamentazione delle sedute per 

quanto riguarda l’ora d’inizio (il mancato raggiungimento del numero legale 

entro mezz’ora dall’orario della convocazione comporterà lo scioglimento della 

seduta); c) l’obbligo per tutti i componenti di presentazione di una richiesta 

scritta per essere considerati assenti giustificati.  

Il Preside comunica  poi che a ciascuno dei  Componenti  sarà assicurato un 

intervento; qualora fosse necessario, un secondo intervento verrà concesso su 
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richiesta. Suggerisce di limitare il tempo di ciascun intervento per consentire a 

tutti, in particolare ai giovani, di esprimersi,  

 

1) APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE DEL 19/9/2008, 24/9/2008, 1/10/2008 

 

Il Preside comunica che i verbali relativi alle sedute del 19/9/2008, 24/9/2008, 

1/10/2008 sono stati  inviati per posta elettronica ai componenti del Consiglio; 

chiede se vi siano rilievi  o correzioni da apportare.   

Non essendo stati segnalati rilievi o correzioni, i verbali sopra citati vengono 

approvati all’unanimità. 

 

2) COMUNICAZIONI DELLA PRESIDENZA 

 

1) Rilevazione da parte dell’ Amministrazione universitaria delle adesioni agli 

scioperi (Area Relazioni Sindacali, 16/10/2008) e comunicazione agli uffici del 

personale docente e tecnico-amministrativo (Area Relazioni Sindacali, 

11/11/2008). 

2) Circolare n° 7 del 17/7/2008 e n° 8 del 5/9/2008 del Dipartimento della 

funzione pubblica: applicazione della legge 6/8/2008 n. 133 in tema di assenze 

per malattia dei pubblici dipendenti. Novità d’interesse per il personale docente 

e ricercatore (Direzione Risorse umane – Personale Docente, 29/10/2008). 
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3) Modalità di comunicazione delle assenze per malattia del personale tecnico-

amministrativo (Area Gestione orario di lavoro, 15/10/2008). 

4) Profilassi antinfluenzale 2008-09 in favore del personale universitario (Area 

Sicurezza sul Lavoro 12/11/2008). 

5) Disposizioni in materia di divieto di fumo: nomina di uno o più soggetti che 

nell’ambito della struttura siano delegati alla vigilanza, all’accertamento delle 

infrazioni, alla redazione del relativo verbale di accertamento e alla notifica del 

verbale stesso (Area Sicurezza del lavoro, 22/10/2008). 

6) Mozione approvata dalla Conferenza dei Rettori, Roma 23/10/2008. 

7) IIIa  edizione della manifestazione “A scuola di ricerca 2008-09” finalizzata a  

portare nelle scuole secondarie della Puglia docenti e ricercatori universitari per 

sensibilizzare gli studenti ai temi della ricerca scientifica (Arti, Regione Puglia, 

20/10/2008). 

8) Bando di concorso a due borse di studio della Fondazione “Amelia Minghini 

ved. Forti e Novelli” a favore di studenti universitari israeliti di condizioni 

economiche disagiate (Accademia nazionale dei Lincei, 24/9/2008). 

9) Premi Internazionali per l’anno 2009 banditi dall’Accademia dei Lincei 

(27/10/2008). 

10) Bando per il conferimento di 123  assegni di ricerca (Area ricercatori, Settore 

II, 13/11/2008).  

11) Bando di concorso per l’attribuzione di n. 25 borse di studio per la 

frequernza di corsi o attività di perfezionamento presso istituzioni estere di 
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livello universitario per una durata di 6,9 o 12 mesi, decorrenza 17/11/2008-

scadenza 17/12/2009 (D.R. n. 13279 del 17/11/2008) (vedere sul sito 

dell’Università) 

12 Bando delle elezioni dei rappresentanti degli studenti negli Organi di 

Governo (Dipartimento DI.O.GEN.E, 10/11/2008). 

13) Rinuncia del dr. Carbonara Giuseppe all’ incarico didattico per l’A.A. 2008-

09 (24/9/2008) e comunicazione inerente la sospensione delle lezioni del corso 

di Chimica organica, CdL in ISF, a partire dal 31/10/2008 (30/10/2008). 

14) Rinuncia del dr. Fracchiolla Giuseppe all’ incarico didattico per l’A.A. 2008-

09 (2/10/2008). 

 

3) LINEE PROGRAMMATICHE DELLA FACOLTÀ PER IL TRIENNIO 2008-2011 E 

RICHIESTA DI INTERVENTI  TECNICI  

 

Il Preside sottolinea che questo punto all’odg comprende due argomenti che 

saranno discussi  in maniera disgiunta.  

Sottopone all’esame del Consiglio, come primo argomento,  la relazione sulle 

“Linee programmatiche della Facoltà per il triennio 2008-2011” evidenziando 

che essa rappresenterà, una volta discussa ed approvata, il documento 

programmatico ufficiale della Facoltà di Farmacia per il triennio 2008-2011. 

Dà quindi lettura della suddetta relazione fornendo ampi chiarimenti sui grafici 

e i dati statistici in essa compresi. 
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Si  apre un ampio dibattito. 

Il prof. Natile ritiene che il documento possa essere pienamente condiviso da 

tutti i Componenti della Facoltà. 

Il prof. Altomare ritiene che la relazione del  Preside  debba indurre a sollecitare 

una revisione generale, a livello degli  Organi di governo centrali di Ateneo, dei 

parametri relativi alle attribuzioni dei posti di personale docente. 

Il Preside sottolinea a tale proposito che il corpo docente della Facoltà è oberato 

da un carico didattico enorme; ringrazia i ricercatori che hanno accettato di 

svolgere corsi d’insegnamento abbastanza gravosi, sia per l’ impegno didattico 

sia per il numero di studenti frequentanti, mentre dovrebbero essere impegnati 

essenzialmente nella ricerca. 

Il dott. Carbonara ritiene che la relazione del Preside non tiene conto dei tagli 

all’Università; a suo parere va sottolineato  che questa situazione di difficoltà  è 

da imputare  anche al fatto che non è possibile recuperare i posti di personale 

docente lasciati liberi per  pensionamento.  Ritiene che, all’interno dell’Ateneo, 

le Facoltà più virtuose debbano essere gratificate con posti del turn-over così 

come il Ministero premia gli Atenei virtuosi.  Per quanto riguarda il carico 

didattico, ritiene che le Facoltà debbano  riconoscere ai ricercatori il ruolo di 

docenti dato che il loro apporto alla didattica è essenziale: difatti, anche per la 

realizzazione di un polo decentrato della Facoltà a Brindisi, un punto 

importante del documento programmatico,  sarà  necessario coinvolgere nelle 

attività didattiche i giovani ricercatori. 
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Il prof. Palmieri esprime apprezzamento sul documento  letto dal Preside. A 

suo parere si possono aggiungere molte altre cose ma in questo momento esso 

fotografa la situazione reale della Facoltà di Farmacia che solo nell’ultimo 

triennio di Presidenza del prof. Tortorella ha visto iniziare il processo di  

riequilibrio del personale docente.  Considerando che molti studenti della 

Puglia scelgono altre sedi universitarie e che la Facoltà di Farmacia  offre  

sbocchi professionali ancora buoni,  ritiene importante che questo documento 

venga approvato all’unanimità dal Consiglio e portato all’attenzione degli 

Organi di governo della nostra Università e della Regione.  

La prof.ssa Conte invoca un pò più di prudenza nel formulare le richieste. 

Ritiene che nel grafico illustrato dal Preside ci sia un grosso squilibrio a favore 

delle Facoltà umanistiche dalle quali dovremmo differenziarci. 

Il Preside precisa che l’apparente squilibrio a favore delle Facoltà umanistiche è 

dovuto al fatto che a livello ministeriale la numerosità delle nostre classi è su 

100 immatricolati mentre i criteri per le classi  di Facoltà come Lettere o 

Giurisprudenza si basano su numeri diversi di immatricolati.   

Il prof. Berardi condivide il documento nella sua totalità; ritiene che l’intervento 

del dott. Carbonara ha evidenziato che se il Ministero premia gli Atenei 

virtuosi, è bene che anche negli Atenei ci sia questo principio di virtuosismo: su 

questa linea la Facoltà dovrebbe impostare le proprie rivendicazioni. 

La prof.ssa Avato condivide il documento; suggerisce di insistere non tanto sul 

ripristino delle perdite di personale docente quanto sulla necessità di colmare le 
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lacune nei SSD in sofferenza e sulla obbligatorietà della frequenza nelle Facoltà 

scientifiche. 

Il   prof. Florio condivide il documento e le precisazioni emerse dagli interventi 

precedenti.  Suggerisce, però, di non accentuare la voce sul carico didattico dei 

ricercatori in quanto essi  crescono e si arricchiscono non solo con l’attività di 

ricerca ma anche con l’espletamento delle attività didattiche. 

Il dott. Leonetti ritiene che il documento letto dal Preside sia molto preciso e 

chiaro. Suggerisce di ampliare il discorso sulla sede decentrata di Brindisi 

dimostrando che questo processo di decentramento, da considerare non 

nell’ottica dei costi ma degli investimenti e dei servizi offerti, porterebbe 

ricchezza sul territorio. 

Dopo ampia discussione, il Consiglio di Facoltà di Farmacia, tenuto conto dei 

suggerimenti emersi dai numerosi interventi, approva all’unanimità il 

documento relativo alle  “Linee programmatiche della Facoltà per il triennio 

2008-2011” e dà mandato al Preside di  inoltrarlo al Magnifico Rettore.  

Il documento viene allegato al presente verbale di cui è parte integrante. 

 

Per quanto riguarda il secondo argomento di questo punto all’odg, “ Richiesta 

di interventi tecnici”, il Preside sottolinea che gli interventi si riferiscono a 

problemi urgenti relativi alle attività didattiche che si svolgono nelle aule e nei 

locali  del Palazzo della Facoltà.  
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Sottopone quindi all’esame del Consiglio le richieste di interventi  ritenuti più 

urgenti per le seguenti motivazioni: 

L’aumento continuo negli ultimi anni del numero di studenti iscritti alla 

Facoltà di Farmacia, giunto ormai a 3800 unità, e il numero imprevisto di 

immatricolati al corso di “Informazione scientifica sul Farmaco” nel corrente anno 

accademico (460 matricole rispetto alle 150 attese) ha creato una serie di gravi 

problemi che  riguardano la sicurezza, essenzialmente nella zona della Facoltà 

dove viene svolta tutta l’attività didattica. Si ricorda che, per Statuto, tale 

attività richiede la frequenza obbligatoria. Numerose sono le segnalazioni di 

grave disagio nell’espletamento dell’attività didattica che vengono 

rappresentate da studenti e loro rappresentanti in CdF relativamente alle 

condizioni logistiche delle aule e servizi collegati. 

Da un recente sopralluogo, richiesto dal Preside ed effettuato dall’ing. 

Bonsegna dell’Area Tecnica dell’Ateneo, sono emerse alcune situazioni critiche 

e di emergenza che richiedono interventi urgenti e precisamente:  

 

 
A) Interventi di manutenzione straordinaria: 
 
1) aumento del numero di servizi igienici: la carenza è particolarmente grave 

nelle vicinanze delle aule 6,7,ed 8 dove esiste un solo servizio igienico e di 

piccole dimensioni. Si ricorda a tale proposito che le aule 6, 7 ed 8 hanno 

capienza complessiva di 600 studenti e che le tre aule vengono impegnate 

per lo svolgimento delle attività didattiche dalle ore 8 alle ore 19  per tutto 

l’arco della settimana; 

2) messa in sicurezza dei muretti crollati del vano prospiciente le aule 6-7-8  e 

realizzazione  lungo le aiuole di panchine in muratura per offrire un minimo 

di confort agli studenti che, numerosi, sostano in tale spazio;  pitturazione di 

tutto il vano per ridare decoro alle pareti ammalorate e sporche; 
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3) riconversione dell’Aula 8 in Aula Magna, mediante adeguati interventi 

tecnici e fornitura di attrezzatura adeguata per eventi ufficiali e riunioni di 

Consigli di Facoltà e di Dipartimento. Ciò per evitare l’uso dell’aula 6, 

diventata ormai indispensabile per l’espletamento di corsi di lezioni 

particolarmente affollati;  

4) condizionamento dell’aula 3, l’unica rimasta non condizionata dopo 

l’intervento di messa a norma dell’intero edificio; tale intervento potrebbe 

essere realizzato nell’ambito di un affidamento per ampliamento alla Ditta 

che ha provveduto alla messa a norma dell’intero edificio; 

5) ampliamento dell’Aula 5  (da realizzare con l’abbattimento del muro che la 

divide da un vano deposito) e sostituzione dei posti seduta con piano di 

appoggio per scrittura con conversione quindi di tale locale da Aula Magna 

ad aula per lo svolgimento della didattica ordinaria; 

6) bonifica delle due aiuole interne, prospicienti le aule 6-7-8 che, non 

rientrando nel servizio di  manutenzione straordinaria ed ordinaria delle 

zone verdi del Campus, periodicamente si trasformano in ricettacolo di 

rifiuti e di acqua stagnante anche a causa dei pluviali che in esse scaricano. 

 

B) Fornitura di arredi: 

  

1)  per aumentare posti a sedere nella Biblioteca di Facoltà e nei locali per 

esami:_n° 25 tavoli da lettura, 2 mt x1mt, di cui 10  da allocare nella sala 

lettura della biblioteca e 15 nelle aulette esami;  n° 150 sedie da distribuire 

negli ambienti sopra citati; 

 

2)  per offrire  un certo confort agli studenti in attesa di entrare in aula: n° 10 

panchine-leggio,  n° 10 posacenere a sabbia,  n° 10 portacarte da posizionare 

nello spazio coperto di fronte alle aule 6-7-8, dove  gravitano circa 500 

studenti.  
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Il Consiglio di Facoltà approva all’unanimità tutte le richieste sopra indicate e 

dà mandato al Preside di inoltrarle al Magnifico Rettore con la preghiera di un 

intervento urgente.  

 

4) ATTRIBUZIONE DELLE SUPPLENZE PER IL CDL IN INFORMAZIONE SCIENTIFICA 

SUL FARMACO 

 

Il Preside  comunica che, entro i termini previsti dai bandi di vacanza pubblicati 

in data 13/10/2008 e 31/10/2008 dall’Ufficio di Presidenza della Facoltà, sono 

pervenute le domande di copertura per gli insegnamenti di Fisica con elementi 

di matematica (corso N-Z) e  Chimica organica. 

Il Preside riferisce che, data la numerosità degli immatricolati al corso di laurea 

in Informazione Scientifica sul Farmaco, si è reso necessario sdoppiare tutti gli 

insegnamenti del primo anno: mentre lo sdoppiamento degli altri due 

insegnamenti, Chimica generale ed inorganica e di Biologia animale e vegetale, 

è stato realizzato utilizzando le competenze didattiche presenti in Facoltà,  per 

l’attivazione del secondo corso (M-Z) dell’insegnamento di Fisica con elementi 

di matematica, come del resto è avvenuto anche per il  primo corso (A-M) del 

medesimo insegnamento, è stato necessario reperire  un docente di altra 

Facoltà. 
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Riferisce poi che per il corso di Chimica organica è stata pubblicata la vacanza a 

seguito della rinuncia del dr. Carbonara Giuseppe all’incarico didattico 

affidatogli.  

Il  Consiglio passa all'assegnazione delle supplenze degli insegnamenti riportati 

nei bandi di vacanza sopra citati. 

 FISICA CON ELEMENTI DI MATEMATICA (M-Z) (CFU 12; SSD FIS/01, 

MAT/04; 1 annualità; 1° semestre) del corso di laurea triennale in Informazione 

Scientifica sul Farmaco (classe L-29) 

La necessità per la conservazione dell'insegnamento in oggetto è basata sul  fat-

to che trattasi di un insegnamento fondamentale per il quale non sono emerse 

all'interno della Facoltà disponibilità per provvedere alla copertura.   

Il Preside comunica che, al fine di ottenere l'affidamento del corso di 

insegnamento, è pervenuta la sola domanda del prof. CLAUSER Tarcisio, 

associato del SSD FIS/07   presso la Facoltà di Scienze MMFFNN dell'Università 

di Bari. 

Il richiedente ha dichiarato nella domanda che l’affidamento rientra nei limiti 

del proprio impegno orario. 

Dopo  esauriente discussione, il Consiglio  

constatato che la disciplina oggetto dell' affidamento appartiene allo stesso 

gruppo concorsuale cui appartiene il richiedente,  

considerato che l'attività didattica richiesta è conforme al curriculum presentato 

dal richiedente, 



Verbale CdF Farmacia 19/11/2008 pag. 16 

propone, all'unanimità degli aventi diritto, che l'affidamento del corso di 

FISICA CON ELEMENTI DI MATEMATICA (CFU 12; SSD FIS/01, MAT/04; 1 

annualità; 1° semestre) venga attribuito per l’A.A. 2008-09 al prof. CLAUSER 

Tarcisio.     

CHIMICA ORGANICA (CFU 11; SSD CHIM/06; 1 annualità; 1° semestre) del 

corso di laurea triennale in Informazione Scientifica sul Farmaco (classe  24). 

La dr.ssa Vitale lascia la sala del Consiglio. 

Il Preside comunica che, al fine di ottenere l'affidamento del corso di 

insegnamento, è pervenuta la sola domanda della dott.ssa VITALE Paola, 

ricercatore universitario del SSD CHIM/06  presso la Facoltà di Farmacia  

dell'Università di Bari. 

Il Preside dà lettura del curriculum formativo e professionale  presentato dalla  

richiedente dal quale si evince che la produzione scientifica è adeguata e 

documentata nel settore CHIM/06. 

Il Preside invita i presenti ad esprimere il loro parere. 

Il dott. Leonetti sottolinea che il dott. Carbonara ha dato le dimissioni 

dall’incarico non per sgravarsi da un compito didattico ma per essere coerente 

con quanto da lui stesso dichiarato nella seduta di CdF del 24/9/2008. Avrebbe 

gradito quindi che, per dare continuità alla decisione del dott. Carbonara,  la 

domanda di supplenza fosse stata presentata da un professore ordinario o 

associato del  SSD CHIM/06. 
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 Il prof. Florio replica che, pur  comprendendo la coerenza del dr. Carbonara,  

non  si può sottovalutare  l’esigenza didattica della Facoltà: la dr.ssa Vitale, nel 

presentare la domanda,  ha considerato tutto questo, consapevole che sarebbe 

andata incontro a delle critiche.  

Dopo esauriente discussione, il Consiglio 

constatato che non ci sono domande di professori di ruolo appartenenti allo 

stesso gruppo concorsuale della disciplina oggetto dell'affidamento,  

considerato che l'attività didattica richiesta è conforme al curriculum presentato 

dalla richiedente, 

propone, all'unanimità degli aventi diritto, che l'affidamento del corso di 

CHIMICA ORGANICA (CFU 11; SSD CHIM/06; 1 annualità; 1° semestre) 

venga attribuito per l’A.A. 2008-09 alla dott.ssa  VITALE Paola.     

La dott.ssa Vitale rientra nella sala del Consiglio. 

Completate le assegnazioni delle supplenze degli insegnamenti riportati nei 

bandi di vacanza, il Preside fa presente al Consiglio la necessità di riconsiderare 

la delibera della seduta del 19/9/2008 in relazione alla supplenza di 

FISIOLOGIA (CFU 10; SSD BIO/09; 1 annualità; 1° semestre) del corso di 

laurea triennale in  Tecniche Erboristiche (Classe 24). 

Il Preside comunica che l’Ufficio dell’Amministrazione universitaria preposto 

agli affidamenti e supplenze, con nota del 17/11/2008, in merito alla delibera 

del Consiglio di Facoltà di  Facoltà di Farmacia del  19/9/2008 con la quale 

veniva attribuito per supplenza  l’insegnamento di Fisiologia del corso di laurea 
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in Tecniche Erboristiche alla prof.ssa Micelli Silvia, ha posto in evidenza “che 

l’art. 12, comma 5 della legge 341/90 è stato abrogato dall’art. 1 comma 11 della 

legge 14/1/99 n. 4. Pertanto l’attribuzione dell’insegnamento va disposta 

tenuto conto del 2° comma, art. 114 del DPR n. 382/80 che testualmente recita: 

(…….. la deliberazione darà ragione delle valutazioni comparative in base alle 

quali è stata operata la scelta tra coloro che hanno presentato domanda per il 

conferimento della supplenza).  Quanto sopra per gli ulteriori adempimenti da 

parte del Consiglio di Facoltà”. 

Pertanto il Consiglio di Facoltà  rettifica  quanto deliberato in merito nella 

seduta del 19/9/200  come sotto indicato: 

FISIOLOGIA (CFU 10; SSD BIO/09; 1 annualità; 1° semestre) del corso di 

laurea triennale in  Tecniche Erboristiche (Classe 24). 

Il Preside comunica che al fine di ottenere l'affidamento del corso di 

insegnamento di Fisiologia del corso di laurea triennale in  Tecniche 

Erboristiche hanno presentato domanda 

a) la prof.ssa Micelli Silvia, associato del gruppo BIO/09 presso la Facoltà di 

Scienze MMFFNN di questa Università; 

b)  la dr.ssa Mallamaci Rosanna, ricercatore del gruppo BIO/09, presso la 

Facoltà di Farmacia di questa Università. 

Il Preside dà lettura dei curricula presentati dalle richiedenti dalla cui 

comparazione emerge chiaramente che la prof.ssa Micelli presenta un’ampia e 

continuativa  attività didattica specifica del SSD BIO/09, ha svolto per vari anni 
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l’insegnamento di Fisiologia generale per il corso di laurea in Farmacia di 

codesta Università, mostra una intensa e continuativa attività di ricerca 

attinente al SSD BIO/09.   

Il  Consiglio, pertanto, dopo esauriente discussione, propone, all'unanimità 

degli aventi diritto, che la supplenza  di FISIOLOGIA (CFU 10; SSD BIO/09; 1 

annualità; 1° semestre)  venga attribuita per l’A.A. 2008-09 alla prof.ssa 

MICELLI Silvia.  

Il Consiglio, considerando inoltre che alla dr.ssa Mallamaci, ricercatore, è già 

stato affidato per il corrente anno accademico l’insegnamento di Fisiologia 

generale del CdL in Informazione Scientifica sul Farmaco da espletare nel II 

semestre,  ritiene non opportuno gravarla di un secondo incarico didattico. 

 

5) ATTRIBUZIONE DI COMPITI DIDATTICI  

 

Il Preside comunica che, dopo la seduta di CdF dell’11/7/2008 nella quale sono 

stati attribuiti i carichi didattici per l’A.A. 2008-09, sono intercorse le seguenti  

variazioni nei compiti didattici  sulle quali il Consiglio è invitato ad esprimersi. 

Comunica che il prof. Carotti Angelo, al quale era stato assegnato come compito 

didattico l’insegnamento di Chimica Farmaceutica e Tossicologica II del CdL in 

Chimica e Tecnologia Farmaceutiche, è in congedo per motivi di studio ai sensi 

dell’art. 10 della Legge 311/1958, per il periodo di un anno, a partire dal 
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6/10/2008: di conseguenza le lezioni del suddetto insegnamento vengono 

svolte dal prof. Saverio Cellamare, associato del SSD CHIM/08.  

Il Consiglio, all’unanimità degli aventi diritto, attribuisce per l’A.A. 2008-09 al 

prof. Saverio Cellamare l’insegnamento di Chimica Farmaceutica e 

Tossicologica II del CdL in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche come compito 

didattico aggiuntivo.  

Il Preside comunica che il prof. Natile Giovanni ha terminato in data 1 

novembre 2008 il periodo di esclusiva attività di ricerca.  

Il prof. Natile, con nota del 19/11/2008, fa presente che per l’anno accademico 

in corso gli è stato assegnato come compito didattico l’insegnamento di Chimica 

generale ed inorganica del CdL in Farmacia (I-Z) e che tale corso per il periodo 

di sovrapposizione a quello del congedo (settembre-ottobre 2008) è stato svolto 

dalla prof.ssa Pacifico. Nella medesima nota il prof. Natile chiede, dopo aver 

acquisito il parere favorevole della prof.ssa Pacifico, che per continuità didattica  

il Consiglio di Facoltà consideri l’opportunità di far svolgere il corso 

sopracitato, fino al suo completamento, alla prof.ssa Pacifico Concetta.  

Il Consiglio, ritenendo valide le motivazioni addotte, all’unanimità degli aventi 

diritto, attribuisce per l’A.A. 2008-09 alla prof.ssa Pacifico Concetta 

l’insegnamento di Chimica generale ed inorganica (I-Z) come compito didattico 

aggiuntivo.  

Il prof. Natile richiama l’attenzione sul fatto che quest’anno, a fronte di una 

previsione di immatricolazioni di max 150 per il corso di laurea in Informazione 
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Scientifica sul Farmaco, si sono avuti ben 460 immatricolati. Nonostante circa 90 

di detti immatricolati abbiano trovato ospitalità nel corso di Tecniche 

Erboristiche della stessa classe, circa 370 sono rimasti nell’unico corso di 

Chimica generale ed inorganica tenuto dalla prof.ssa Pacifico. Si ritiene 

opportuno esprimere un apprezzamento per l’impegno e la dedizione della 

prof.ssa Pacifico. D’altro canto non si può non constatare che tale numero di 370 

è ben al di sopra della numerosità massima di 150 prevista per tale tipologia di 

corso di laurea e questo non potrà non ripercuotersi negativamente sulla qualità 

della didattica e sul livello di apprendimento. Pertanto si auspica che tale 

situazione venga evitata per il prossimo anno accademico. 

 

6) APPROVAZIONE DEI MODULI  E DEI REGISTRI DELL’ATTIVITÀ DIDATTICA 

 

Il Preside comunica che sono stati consegnati da tutti i  docenti di I e II fascia, 

afferenti alla Facoltà di Farmacia, i moduli relativi all'attività didattica svolta 

nell'A.A. 2007-08 e all'impegno didattico previsto per l'A.A. 2008-09.  

Il Consiglio di Facoltà, all'unanimità degli aventi diritto,  approva i moduli 

dell'attività didattica. 

Il Preside sottolinea che, da un controllo effettuato, risulta che non tutti  i 

registri relativi alle lezioni svolte nell’ A.A. 2007-08 sono stati depositati presso 

la Segreteria di Presidenza, nonostante le reiterate richieste da parte del 

personale della Segreteria medesima. Invita quindi  i docenti ad una maggiore 
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sollecitudine  nella consegna di tali  registri al termine dei semestri dedicati 

all’attività didattica.  

 

7) DEFINIZIONE DELLE DATE DELLE SEDUTE DI LAUREA, ANNO 2009  

 

Il Preside propone per le sedute di laurea dell’anno 2009  le date sotto indicate:  

23-24 aprile 2009, sessione straordinaria dell’A.A. 2007-08 

23-24 luglio 2009, sessione estiva dell’A.A. 2008-09 

12-13 novembre 2009, sessione autunnale dell’A.A. 2008-09 

Aggiunge che in caso di sovrapposizione con le  riunioni di Senato Accademico, 

il cui calendario non è ancora noto, le date di laurea saranno oggetto di 

variazioni. 

Il Consiglio approva. 

 

 
8) PROPOSTA DI MODIFICA DELLA DENOMINAZIONE DELLA FACOLTÀ DI MEDICINA 

E CHIRURGIA IN “FACOLTÀ DI MEDICINA, CHIRURGIA E SCIENZE DELLA SALUTE” 

 

Il Preside dà lettura della documentazione relativa a tale problematica:  

a) la delibera del Senato Accademico dell’Università di Bari che, nella seduta del 

31/10/2008, ha espresso parere favorevole sulla proposta avanzata dalla 

Facoltà di Medicina e Chirurgia di modifica della propria denominazione in 
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“Facoltà di Medicina e Chirurgia e Scienze della Salute” e, nel contempo, ha  

invitato le Facoltà interessate ad esprimere la propria posizione in merito;  

b) la delibera della Conferenza dei Presidi delle Facoltà di Medicina e Chirurgia 

che, nella seduta del 12/12/2007, dopo un sondaggio condotto nelle varie sedi, 

sulla base della considerazione dell’ampliamento dell’offerta formativa della 

Facoltà di Medicina e Chirurgia, ha proposto a tutte le sedi di approvare la 

nuova denominazione “Facoltà di Medicina e Chirurgia e Scienze della Salute” 

e,  per le sedi che lo vogliano, l’aggiunta ulteriore “e di Biotecnologie”; 

c) le delibere del Consiglio di Facoltà di Medicina e Chirurgia dell’Università di 

Bari, la prima relativa alla seduta del 28/1/2008 nella quale “la proposta fu 

discussa senza che fosse accettata”, la seconda relativa alla seduta del 

14/7/2008  nella quale la proposta fu approvata a maggioranza. 

Il Preside invita i Componenti del Consiglio ad esprimersi in merito. 

La prof.ssa De Vito spiega che la proposta della Facoltà di Medicina e Chirurgia 

di estensione della propria denominazione è dovuta non solo al notevole 

ampliamento dell’offerta formativa ma anche al cambio di denominazione del 

Ministero della Sanità in Ministero della Salute.  

Il prof. Palmieri  ritiene che questo sia un momento di grande importanza per le 

Facoltà scientifiche e illustra brevemente le fasi che hanno portato la Facoltà di 

Medicina a formulare tale proposta. Già nel dicembre 2007 la Conferenza dei 

Presidi aveva proposto di ampliare la denominazione della  Facoltà di Medicina 

e Chirurgia; a tale proposta ha finora aderito solo la sede universitaria di 
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Novara, sede di recente istituzione presso la quale non sono attivate Facoltà  

come Farmacia, Biotecnologie, ecc. Nel Senato Accademico dell’Università di 

Bari la questione è stata molto dibattuta e, messa ai voti, la proposta di 

estensione è passata solo per 1 o 2 voti per cui il Rettore ha chiesto il parere ad 

“altre Facoltà interessate”. Dato che presso l’Università di Bari vi sono Facoltà 

come Scienze, Farmacia, Medicina veterinaria, Scienze Biotecnologiche che si 

interessano anche di Scienze della salute, il prof. Palmieri esprime il timore che 

l’ampliamento proposto dalla Facoltà di Medicina e Chirurgia alla propria 

denominazione possa spostare gli equilibri a danno delle Facoltà sopracitate.  

La prof.ssa Conte sottolinea che la richiesta di ampliamento in questione 

potrebbe favorire la volontà della Facoltà di Medicina di attivare altri corsi di 

laurea; teme altresì che tale ampliamento possa far intendere che le  Scienze 

della salute siano una prerogativa esclusiva della Facoltà di Medicina. 

Il Preside invita a tener presente l’ultimo punto della delibera della Conferenza 

dei Presidi  secondo la quale in Atenei dove da tempo ci sono Facoltà che si 

interessano di Scienze della salute, tale aggiunta non ha motivo di essere. 

Il prof. Vitali ritiene che l’attuale denominazione della Facoltà di Medicina  e 

Chirurgia non comprenda molte materie come  la medicina del territorio, la 

diagnostica clinica e strumentale, l’igiene che, invece, con l’ampliamento 

“Scienze della salute” troverebbero  una giusta collocazione. Esprime quindi 

parere favorevole. 
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Il prof. Florio, in qualità di rappresentante dell’area chimica in S.A., fa presente 

che i docenti di tale area sono contrari all’estensione della denominazione e dà 

lettura di un documento a riguardo. 

Seguono interventi  di altri docenti (proff. Altomare, Carbonara, Leonetti, 

Arnesano), tutti contrari a tale estensione.  

Dopo ampia e approfondita discussione, su richiesta del Preside, viene messa ai 

voti la proposta di modifica della denominazione della Facoltà di Medicina e 

Chirurgia in “Facoltà di Medicina e Chirurgia e Scienze della Salute”. 

Il Consiglio respinge  a maggioranza, con 2 astenuti (prof. De Vito Danila e 

Vitali Cesare),  la proposta di modifica del  nome della Facoltà di Medicina e 

Chirurgia in “Facoltà di Medicina e Chirurgia e Scienze della Salute” con la 

motivazione seguente: 

“ Il Consiglio di Facoltà di Farmacia, tenuto conto che nell’Ateneo di Bari sono 

presenti tutte le Facoltà tecnico-scientifiche, Agraria, Farmacia, Medicina e 

Chirurgia, Medicina Veterinaria, Scienze Biotecnologiche,  Scienze MM, FF, NN 

I e II,  all’interno delle quali viene svolta attività didattica e di ricerca nei diversi 

ambiti delle Scienze della Salute, ritiene che non sussista alcuna motivazione  

per avvalorare l’aggiunta  della denominazione “Scienze della Salute” soltanto 

per la  Facoltà di Medicina e Chirurgia” .  
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9) COMMISSIONI DI FACOLTÀ 

 

Il Preside comunica che tutte le Commissioni di Facoltà, finora attive,  saranno 

rinnovate dopo i risultati delle votazioni per l’elezione dei rappresentanti degli 

studenti nel Consiglio di Facoltà.  

Nella seduta odierna il Consiglio è invitato a designare soltanto i componenti 

della Commissione Erasmus di Facoltà che, per regolamento, è composta dal 

Preside, dal delegato Erasmus di Facoltà, dai Presidenti di Corso di Studi e dai 

Coordinatori di volta in volta interessati.  

Il Consiglio, all’unanimità, nomina il prof. Perrone Roberto, in qualità di 

Preside, i proff. Avato Pinarosa e Natile Giovanni, in qualità di Presidenti dei 

Consigli di Classe di Corsi di Studio, la prof.ssa Avato Pinarosa, in qualità di 

delegato Erasmus di Facoltà. 

 

10) VARIE ED EVENTUALI 

 

10a) Discarico inventariale, per trasferimento,  della fotocopiatrice e lettore di 

 schede magnetiche 

Il Preside comunica che la fotocopiatrice situata nei locali della  Presidenza di 

Facoltà e il lettore di schede magnetiche, di recente acquistato sui fondi del 

miglioramento della didattica, sono stati dati in uso ai rappresentanti degli 

studenti dell’Associazione New Team e trasferiti  al piano terra del palazzo 
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della Facoltà, nello spazio antistante  il Servizio orientamento e la Sala lettura 

riservata  agli studenti. Di tali attrezzature, non più utilizzate dalla Presidenza 

di Facoltà, deve essere chiesto il discarico inventariale. 

Il Consiglio di Facoltà  chiede il discarico inventariale, per trasferimento dalla 

struttura 702 (Presidenza di Facoltà) ai Servizi Generali di Ateneo, ad uso dei 

rappresentanti degli studenti – Associazione New Team, delle attrezzature 

seguenti: 

n° 1 Fotocopiatrice Lanier 7335 matr. FMCO 12457 completo di fascicolatore 20 

e stand metallico  n° inv. 702 1 9000078 12; 

n° 1 lettore-scrittore di schede magnetiche per fotocopiatrice, incremento di 

valore della Fotocopiatrice Lanier, n° inv. 702 1 9000078 12. 

 

10b) Verbali e statini degli esami 

Il  Preside riferisce che il dr. Campanella, responsabile della Segreteria Studenti, 

nel rilevare il ritardo con cui vengono riportati  in Segreteria i verbali e gli 

statini degli esami svolti, ha sottolineato che i verbali vanno consegnati alla fine 

dei mesi di febbraio, giugno, luglio, settembre, mentre gli statini alla fine di 

ogni mese.   

Il Preside assicura che l’Ufficio di Presidenza organizzerà un servizio 

centralizzato, affidando ad una unità di personale tecnico-amministrativo il 

compito di  ritirare dai singoli docenti  i verbali e di consegnarli in Segreteria 

nei periodi sopra indicati.  
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10c) Tirocinio professionale degli studenti in Farmacia e Chimica e Tecnologia 

Farmaceutiche 

Il Preside comunica che, a partire dalla seduta di laurea di luglio 2009, gli 

studenti in Farmacia e Chimica e Tecnologia Farmaceutiche devono aver svolto 

il tirocinio secondo la convenzione approvata dalla Facoltà di Farmacia e dagli 

Ordini Professionali Regionali. Comunica altresì che la certificazione del 

tirocinio da parte del farmacista ospitante deve essere riportata esclusivamente 

sulla modulistica allegata allo schema di convenzione: di questo sarà data  

immediata comunicazione sul sito webb della Facoltà. 

 

10d) Richiesta di autorizzazione per lo svolgimento di attività retribuita extra 

istituzionale: prof.ssa De Luca A. 

La prof.ssa De Luca lascia la sala del Consiglio. Assume le funzioni di 

segretario verbalizzante la prof.ssa Avato. 

Il Preside comunica che la prof.ssa De Luca Annamaria ha chiesto, con nota del 

12/11/2008,  di essere autorizzata a svolgere la seguente attività retribuita extra 

istituzionale per conto di “Charley’s Fund Inc., organizzazione pubblica 

filantropica no-profit con sede in USA : consulenza di natura occasionale per 

l’A.A. 2008-09 relativamente alla valutazione del potenziale terapeutico di 

farmaci di nuova sintesi o già in commercio per la programmazione di trials 

clinici in pazienti affetti da distrofia muscolare.  
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La prof.ssa De Luca, nella stessa nota che viene allegata al presente verbale, 

dichiara di impegnarsi ad assolvere ai doveri di ufficio ed agli obblighi 

derivanti dagli incarichi già conferiti da questa Amministrazione. 

Il Consiglio, all’unanimità degli aventi diritto, esprime parere favorevole. 

La prof.ssa De Luca rientra nella sala del Consiglio e riassume le funzioni di 

segretario verbalizzante. 

 

10 e) Disagi e danni causati dai distributori automatici installati nelle aree della 

Facoltà di Farmacia  

Il Preside riferisce che, da quando sono iniziate le lezioni, i docenti che 

utilizzano le aule n° 6, 7 ed 8, hanno segnalato  più volte un grave disagio 

causato dalla interruzione della corrente elettrica; tale disagio si è avvertito 

anche nel corso delle sedute di laurea, nei giorni 13 e 17 novembre scorso, 

nonché durante alcuni eventi organizzati da diversi docenti della Facoltà. 

E’ stato quindi effettuato un sopralluogo per accertarne la causa dal momento 

che  queste continue interruzioni, oltre a disturbare docenti e studenti durante l’ 

attività didattica stanno procurando seri danni alla strumentazione e alle 

apparecchiature elettroniche della Facoltà (videoproiettori, condizionatori, 

lavagne luminose, ecc.).  

E’ emerso che tali interruzioni sono causate dai distributori automatici, ormai 

sempre più numerosi e di proprietà di ditte diverse, installati nella zona 

antistante le aule della Facoltà coinvolte nel disagio (v. elenco allegato con le 
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indicazioni relative alla ditta laddove è stato possibile reperirle).  Si precisa a 

tale proposito che l’installazione di suddetti distributori è avvenuta senza che 

sia stata data autorizzazione da parte della Presidenza di Facoltà.  

Il Preside invita il Consiglio ad esprimersi in merito. 

Il Consiglio di Facoltà, dopo breve dibattito, pur comprendendo l’utilità di tali 

distributori per gli studenti e per il personale della Facoltà, chiede, 

all’unanimità, un intervento risolutivo che ponga fine a disagi e danni derivanti 

dalla  loro anomala installazione  e incontrollata manutenzione;  ritiene, inoltre,  

che la installazione dei distributori automatici nelle aree della Facoltà di 

Farmacia  debba essere regolamentata dall’Amministrazione universitaria e 

concordata con la Presidenza di Facoltà.  

 

10f) Attuazione art. 2 (Requisiti di trasparenza) del D.M. 31 ottobre 2007  n. 

544 

Il Preside riferisce che nel rispetto dell’art. 2 (Requisiti di trasparenza) del 

D.M. 31 ottobre 2007  n. 544, l’Ufficio di Presidenza sta provvedendo, nella 

persona del dr. Carta, a rendere disponibili un insieme di informazioni  per 

una esaustiva conoscenza da parte degli studenti e di tutti i soggetti 

interessati delle caratteristiche dei corsi di studio della Facoltà di Farmacia 

attivati nell’A.A. 2008-09.  Tali informazioni devono essere inserite nella banca 

dati  “Esse3” e sul sito della Facoltà entro lunedì 24 novembre 2008. 
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10g) Richiesta di estensione del I semestre di didattica 

Il Preside comunica che i proff. Pacifico, Intini ed Agrimi, evidenziando il 

ritardo con il quale sono iniziate le lezioni  del I anno dei due corsi di laurea 

triennali a causa della numerosità di immatricolazioni al corso di laurea in 

Informazione Scientifica sul Farmaco, hanno chiesto di poter estendere di due 

settimane il I semestre di didattica dell’anno in corso per completare i 

programmi degli  insegnamenti da loro impartiti. 

Il Consiglio, considerate le difficoltà intercorse nell’organizzazione della 

didattica del I anno dei corsi di laurea in Informazione Scientifica sul Farmaco e 

Tecniche Erboristiche, delibera, limitatamente agli insegnamenti del I anno dei 

due corsi di laurea sopra citati, di estendere il I semestre di lezioni al 16 gennaio 

2009. 

La seduta viene tolta alle ore 19,30. 

IL PRESIDE      IL SEGRETARIO 

(Prof. R.PERRONE)     (Prof.ssa A.DE LUCA) 

 

 

 

 

 

 

 


